

ABSTRAK

Yeni Saputra, D03210022, *Pembinaan Kepribadian Santri Melalui Program Tadabbur Al Alam di Taman Pendidikan Al Qur'an Al Barokah I/59 Surabaya*

Ditengah perkembangan zaman yang mewajibkan segala aspek untuk berubah bahkan berganti, termasuk bidang pendidikan formal, non formal dan informal seperti keberadaan TPQ dan cara pengajarannya. Masalah tersebut menjadi tantangan tersendiri bagi pelaku pendidikan yang terlibat. Melihat pengaruh dan dampak yang luarbiasa terhadap peserta didik atau santri yang sedang menuntut ilmu. Disamping pembinaan kepribadian santri yang sangat urgen pada masa sekarang diperlukan kreativitas dan inovasi. Kemudian tujuan penelitian ini adalah untuk meneliti tentang pembinaan kepribadian santri melalui sebuah program Tadabbur Al Alam. Sedangkan manfaatnya adalah sebagai perluasan kasanah keilmuan pada bidang pendidikan.

Dalam Penelitian ini peneliti memfokuskan kajiannya pada dua rumusan masalah yaitu: (1). Bagaimana implementasi pembinaan kepribadian santri melalui program Tadabbur Al Alam di Taman Pendidikan Al Qur'an Al Barokah Jemur Ngawinan Surabaya? (2) Apakah faktor pendukung dan penghambat implementasi pembinaan kepribadian santri melalui program Tadabbur Al Alam di Taman Pendidikan Al Qur'an Al Barokah Jemur Ngawinan Surabaya?

Jenis penelitian ini termasuk penelitian deskriptif melalui pendekatan kuantitatif nonparametrik dengan teknik pengumpulan data yang digunakan adalah teknik interview observasi, angket dan dokumentasi dan catatan lapangan. Selanjutnya peneliti menggunakan teknik analisis deskriptif kuantitatif, yang bertujuan untuk menggambarkan atau mendeskripsikan data yang ditemukan di lapangan sedemikian rupa. Sehingga menggambarkan masalah yang akan dibahas dalam penelitian ini.

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa implementasi pembinaan kepribadian santri melalui program Tadabbur Al Alam di TPQ Al Barokah sudah cukup baik dan dijalankan pada beberapa event program yang berlandaskan empat prinsip, yaitu pembiasaan, motivasi, pendidikan emosi, dan keteladanan. Sehingga output yang dibina memiliki kepribadian yang baik diantaranya: tawadu', sopan santun, jujur, pantang menyerah dan melibatkan Allah dalam setiap perbuatannya.

Kata Kunci: *Implementasi, Pembinaan Kepribadian Santri, Tadabbur Al Alam*